

Blindenschrift auf Bayer-Arznei- packungen

→ Einen Beitrag zu mehr Arzneimittelssicherheit für Menschen mit starken Sehbehinderungen bietet nun Bayer Vital*: Das Unternehmen hat sich entschlossen, die Tablettenschachteln auch mit der von Blinden zu ertastenden Brailleschrift zu bedrucken.

Bayer Vital setzte die Anregung in wenigen Monaten um. Mit Avalox ist inzwischen bereits das erste Präparat des Unternehmens mit der Brailleschrift auf dem Markt, weitere sollen in Kürze folgen. ←

* Bayer Vital GmbH & Co. KG.
Welserstr. 5-7, 51149 Köln